

Wolfgang Ksionzek

Ueckermünde

### **An alle Mitglieder und Interessenten des Traditionsvereins PR-23 „J.M.“**

Das Wichtigste zuerst. Der Verein und der Vorstand haben alle Corona- und sonstige Widrigkeiten erfolgreich abgewehrt und sind zum Vereinsleben zurückgekehrt.

Der Vorstand hat am 29.06.2021 eine Sitzung/ Beratung durchgeführt. Alle Mitglieder waren anwesend, gesund und arbeitsfähig. Dankenswerter weise kam Volker Engel (ganz prima und wichtig) dazu. Das alles beherrschende Thema war wie geht's weiter und was ist zu tun.

Beschlossen wurde:

- Das Vereinstreffen 2022 findet wie in der Satzung festgelegt am 1. Samstag im März 2022 in Eggesin Pension Bartelt statt. Beginn und Ablauf wie gehabt.
- Jeder Teilnehmer muss sich um Quartier und ähnliches selbst bemühen.
- Wir bitten Alle die üblichen und vorhanden Verbindungen und Kommunikationskanäle zur Weitergabe dieser Info (getreu dem Motto einer stößt den Anderen an) zu nutzen.
- Wir bitten das die Information bezüglich Teilnahme so bald wie möglich an die Vorstandsmitglieder gemeldet wird. Nutzt dazu z.B. Telefon, Mail`s, Aps und weiß der Fuchs welche Verbindungen, nur meldet Euch.
- Ein Thema beim Treffen im März 2022 wird sein. In welcher Form soll es weiter gehen. Darüber haben wir schon oft beraten und die zweckmäßigste Lösung gemeinsam erarbeitet.
- Es wird vorgeschlagen einen neuen Vorsitzenden zu wählen. Volker Engel hat sich bereit erklärt diese Funktion zu übernehmen. Bereitschaft liegt vor.
- Über einen neuen besonders jüngeren Vorstand muss entschieden werden. Macht Euch bitte Gedanken bezüglich wer.
- Auch die Arbeitsweise im Vorstand muss beraten werden. Videokonferenz oder ähnliches. Wir gehen davon aus, dass neue Vorstandsmitglieder nicht vor Ort wohnen.
- Im Vorfeld kann natürlich auf dem kurzen Dienstweg jeder mit jedem sprechen, beraten und Vorschläge unterbreiten.

Zum Schluss der Info wünsche ich allen einen angenehmen Sommer, bleibt gesund und Coronafrei. Natürlich auch optimistisch (ist in dieser verrückten Zeit äußerst wichtig).

Mit freundlichen Grüßen an Alle und euren Angehörigen

Wolfgang Ksionzek